

復活開校70周年を迎えて

本年度、本校は復活開校70周年を迎えます。「復活開校」ということは以前津留小学校がこの地にあったということです。最初の起こりは、学制発布の一年後の明治6年（1873年）になります。当時としてはとても早い学校の起こりであったと思います。そこから数えると今年は152年の年になります。創立や校舎建築にあたっては、当時の戸長の「橋本九郎治氏」が私財を投じて面倒を見たということでもあります。この続きは、この学校だよりでこれから徐々に紹介していく予定です。

とにもかくにも本年度は復活開校70周年であります。これを記念して学校では、PTAと連携しながら様々な行事を企画しています。「子どものためのクラシックコンサート」セスナ機を飛ばしての「航空記念写真撮影」「70周年記念集会」「70周年記念壁画作成」などを予定しています。

復活開校70周年記念「子どものためのクラシックコンサート」

復活開校70周年記念「子どものためのクラシックコンサート」を開演します。5月20日（火）に本校体育館にて行います。このコンサートは、大分県教職員互助会が大分県各地を回って子どもたちにクラシックコンサートを開いているものです。演奏は「東京アーティスツ合奏団」そして歌のお姉さんが楽しく音楽を届けてくれます。保護者の方地域の方の観覧は自由です。是非ともおいでください。

日時 5月20日（火）9：50～11：20

場所 津留小学校体育館

※ 保護者の皆さんは、お子様の昇降口から、地域の方は体育館入り口からご来場してください。会場整理の都合上9：40から入場開始となります。



さあ新しい学年のスタートです。力を合わせて頑張りましょう！

4月8日、新しい学年や友だち、先生との出会いに胸をときめかせて子どもたちが体育館に集まりました。11日に入学した1年生を加えて、全校児童数301名で令和7年度がスタートしました。今年度も学校教育目標「共に生き、共に学び、共に汗する心豊かな津留っ子の育成」の通り、人とつながることでよりよい知恵や力を発揮し、予測不能な未来を切り開いていけるたくましい子どもたちを育てていきたいと願っています。そのためには、

まず、基礎基本をしっかりと身につけ、自分で考えて自己決定できる子どもの育成

次に、周りの人に自分の考えを伝え、認め合える子どもの育成

そして、よりよい未来を切り開くために、自分を磨き続ける子どもの育成

この3つの目標に向かって、知育・徳育・体育で次のような力をつける取組をしていきます。詳しくは、裏面に紹介していますのでご覧ください。